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COMUNICATO STAMPA

Filiera carta: biometano soluzione per decarbonizzare l’industria, segnale 
importante del Parlamento

29 ottobre 2021 - “La filiera della carta apprezza la chiara sollecitazione dalle commissioni 
parlamentari al Governo sulla necessità di sostenere l’utilizzo del biometano come strumento di 
decarbonizzazione anche nell’industria, contenuta nel parere sull’attuazione della Direttiva sulle 
energie rinnovabili approvato dalle competenti commissioni del Senato e della Camera. Si tratta 
proprio di uno dei grandi temi su cui da tempo discutiamo con la politica”.  Lo afferma in una nota 
Massimo Medugno, direttore della Federazione Carta e Grafica, alla quale aderiscono le 
associazioni industriali della produzione e della trasformazione della carta e in veste di socio 
aggregato il consorzio Comieco.
 
“Nelle more dell’arrivo di nuove tecnologie, la sostituzione del gas naturale con il biometano è la 
prima e più immediata soluzione per decarbonizzare ulteriormente un settore energivoro quale 
è il nostro. Per questo facciamo nostro l’auspicio del Parlamento affinché il Governo traduca in 
norma la richiesta delle commissioni del Senato di introdurre un unico meccanismo di 
incentivazione del biometano immesso in rete che assicuri al produttore di biometano lo stesso 
livello di incentivazione a prescindere dal settore d’uso e che non penalizzi il produttore 
cogenerativo che scelga di utilizzare il biometano in luogo del gas naturale di origine fossile”.
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